

## FSIE ante la convocatoria de movilizaciones hecha por los sindicatos CCOO Y UGT a los trabajadores del sector de centros de atención a personas con discapacidad

¿Por qué van a aceptar las patronales las propuestas de unos sindicatos que en el convenio anterior firmaron rebajas y pérdidas de derechos de los trabajadores?

FSIE considera que es la consecuencia de su incapacidad para llevar adelante una negociación para recuperar lo que nos hicieron perder en el convenio anterior y avanzar en otras mejoras importantes y necesarias para los trabajadores

Lo que tienen que hacer CCOO y UGT es sentarse a negociar y defender nuestros intereses. Cuando nos hicieron perder derechos en el convenio anterior no nos llamaron a ninguna movilización. Firmaron y se callaron.

FSIE pide a estos sindicatos y a las patronales que restituyan en este convenio lo que se cedió en el anterior y avancen mejoras en las principales cuestiones que afectan a los trabajadores del sector: retribuciones, jornada, permisos, antigüedad, complemento de mejora de la calidad, complemento por IT, asuntos propios. Si se pusieron de acuerdo para empeorar nuestra situación, ahora deben ponerse de acuerdo para mejorarla reconociendo nuestro trabajo y enorme servicio a la Sociedad.

FSIE, respeta el derecho individual de cada trabajador para decidir su asistencia o no a la convocatoria de estos dos sindicatos, pero tenemos claro que son ellos los responsables de esta situación y quienes vienen permitiendo la pérdida de derechos.



Es imprescindible una alternativa independiente y profesional que represente a todos los que no queremos este bisindicalismo que está llevando desde hace años a un continuo empeoramiento de las condiciones laborales de los trabajadores y los *profesionales que trabajamos en este sector. No nos merecemos estar en esta situación.*